

Cuba reitera compromiso con la preservación de bienes culturales

Image not found or type unknown

Cuba bienes culturales

La Habana, 30 mayo (RHC) La representante permanente de Cuba ante Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Yahima Esquivel, reiteró el compromiso de la nación antillana con la implementación de la Convención de 1970 para combatir el tráfico ilícito de bienes culturales, destacó hoy la Cancillería.

Durante su intervención en la séptima Asamblea de Estados Partes de la Convención de 1970 de la UNESCO, en París, la diplomática manifestó la importancia de este instrumento para prohibir e impedir la importación, la exportación y la transferencia de esos valiosos recursos del patrimonio de los pueblos.

Esquivel aseguró que mediante este mecanismo fue posible compartir experiencias de buenas prácticas, procesos de actualización de inventarios y registros nacionales para la protección de sitios arqueológicos, la materialización de programas educativos y la cooperación entre instituciones.

Resaltó las gestiones en curso para la implementación de una nueva Ley General de Protección al Patrimonio Cultural y Natural, considerada un paso trascendental en la estrategia para preservar los valores patrimoniales de la nación.

La Convención de 1970 constituye un tema fundamental para América Latina y el Caribe, y en general para los países en desarrollo, apuntó.

Esquivel invitó a la Secretaría de la Convención de 1970 a establecer sinergias de trabajo con el Capítulo Unesco del Grupo de los 77 más China para impulsar la colaboración en su ámbito de competencia.
(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/324154-cuba-reitera-compromiso-con-la-preservacion-de-bienes-culturales>



Radio Habana Cuba